

大好きな先生

私が小学校のある学年のとき、クラス全体が先生の指導に従わず勝手に行動をしていました。その頃はまだ幼く、悪いことをしているなんてことは何一つ思っていませんでした。自分でも今思えば、先生方は本当に大変だったと思うし、たくさん迷惑をかけ困らせたと思います。

そんな私をえてくれたのが、中学校2、3年生の2年間担任をしてくれた先生です。とても幼かった私たちの話をたくさん聞いてくれて、間違っているときは厳しく指導してくださいました。

みんなその先生が大好きでした。先生がしてくださる話はいつもおもしろく、若い頃は私たちの境遇にも似ていて共感するところが多く、その内で私たちが変な道に進まないようしつかり指導してくれました。

小学校のときには、みんなの気持ちがバラバラで全くまとまっていませんでしたが、中学校最後の体育祭では、先生がいる団はこれまで全校団技で勝利したことがないという話を聞き、先生に初勝利をプレゼントしようとみんなで一致団結して練習しました。本番では勝利をプレゼントすることができず、みんなで涙をながしたこと覚えてます。それでも先生は最高の体育祭だったとたくさん私たちを褒めてくれました。

私は、その先生がいたからこそ今の自分があると思います。今でも私の中で一番信頼している先生で、私の恩人です。こんなに素晴らしい先生と出会えたことを心から感謝しています。

今井 美結
(高校生)